

## RENOVUM

Nous avons fait appel à RENOVUM à plusieurs reprises pour des travaux de rénovation intérieure de notre maison et nous avons été très satisfaits des prestations fournies.

Les travaux ont été réalisés avec beaucoup de soin et un grand professionnalisme. L'entreprise est à l'écoute du client et toujours prête à proposer des solutions pratiques et ingénieuses.

Nous ferons certainement encore appel à cette entreprise dans le futur et nous la recommandons à tous ceux qui sont à la recherche d'une entreprise sérieuse et compétente.

P. Ravillard, 5/12/2012, 1950 Kraainem